

LUZINAY

Le CCAS a offert un repas gastronomique aux aînés



Les seniors de Luzinay pouvaient prétendre à un repas dans le cadre des actions du CCAS. Photo Le DL/Françoise Granjon

Fort de ses animations organisées tout long des saisons à destination des jeunes et des seniors de la commune, mais aussi de ses actions humanitaires, solidaires ou sociales, le Centre communal d'action sociale (CCAS) de Luzinay a offert, dimanche 25 janvier, une journée festive aux aînés âgés de 66 ans et plus.

Au total, 162 convives ont partagé un repas gastronomique, autour d'une table dont la décoration avait été confiée à Morane Julien, Josette Chaudier et Agnès Demangeat.

Le doyen du village Robert Raclet, 92 ans, était présent à cette action du CCAS. La doyenne du jour était Geneviève Nicolas, 94 ans.

Pour rappel, afin de prétendre au colis de fin d'année, il faut avoir atteint l'âge de 80 ans.